



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和2年9月28日(月)第9号 文責：校長 内藤

10月7日の「坂東小・体育の日」に向けて、 練習を頑張っています！



毎日、図工室や音楽室で自主的に楽器の練習に取り組む子供たち



体育館で演奏と動きの確認



運動会に代わる体育的行事である「坂東小・体育の日」まで、あと少しになりました。9月も半ばを過ぎ、涼しくなってきた、休み時間や放課後の校庭では、リレーの練習や各団長の動きの確認などに取り組む姿が見られます。また、音楽室や体育館では、金管バンドの演奏練習やカラーガードの動きの練習に熱心に取り組む子供たちの姿が見られます。毎日休み時間に聞こえてくる音楽の響きも日増しに力強くなってきたような気がします。今年は、例年のようなたくさんの時間をかけて取り組む華やかな運動会はできませんが、先生たちも様々な工夫を考えて、子供たちを指導しています。コロナに負けずに、みんなで身体を動かす楽しさを感じられる時間になるとよいと思います。



5・6年生の遊競技・綱引き練習

《お知らせ》

すでにお伝えしてありましたが、今年度は例年のような運動会を中止とし、「坂東小・体育の日」を開催します。実施に当たっては当初、来賓や保護者の参観をご遠慮いただく予定でしたが、6年生の保護者の皆様にとっては、子供たちの小学校での成長の姿をご覧になる貴重な機会であることを踏まえ、校内であらためて再検討した結果、6年生の保護者の皆様については1家族2名までの参観をできるようにいたしました。他学年の保護者の皆様、どうぞご了承ください。

9月から3年生の「放課後子供教室」がスタート

コロナウィルス感染症予防の観点から、今年度は1学期の間、お休みしていた「放課後子供教室」が、9月から3年生の希望者を対象にスタートしました。9月4日に開校式を行い、今年度は場所をオレンジルームに移して、毎週金曜日の放課後の活動です。活動の前半は算数の勉強、後半は工作など、ものづくりを中心とした楽しい内容です。3年生の子供たちの反応はとてもよくて、この活動を楽しみにしていた様子がよく分かります。全部で22回の活動を予定しており、検温や手指消毒、マスク着用など感染防止対策を講じながら行います。



9月4日開校式



指導してくださる皆さん



集中して取り組む子供たち

毎日の授業を大切に ～学校再開から4か月～

6月に学校が休校から再開して4か月がたちます。休校期間に失われた授業日は35日。夏休みや冬休みを少し削って授業日数を増やしていますが、学力の定着が少し心配です。

今、各学級の様々な授業の様子を参観しています。どの学級でも、先生たちは教材を工夫したり、教育機器を有効に活用したり、丁寧な個別指導をしたりして少しでも分かりやすい授業にしようと頑張っています。子供たちもマスクをつけたがらの授業で、少し話げしづらい様子がありますが、落ち着いて学習に取り組む姿が見られます。基本的な生活習慣をもとにしながら、毎日の、毎時間の授業の積み重ねを大切にしたいと思ひます。



なかよし学級 国語



日本語教室 国語「お手紙」



日本語教室 算数 大きい数のかけ算



2年生算数 三角や四角の形



2年生書写 文字の中心に気をつけて



5年生算数 約数・公約数

今年度の「読み聞かせ」は活動を見合わせます

例年、木曜日の朝の時間に、読み聞かせの会「オレンジの会」の皆さんや本校の保護者ボランティアの方たちにいただいていた読み聞かせの活動ですが、今年度はコロナウィルス感染症予防に配慮して、活動を中止といたします。学校評価でも「読み聞かせは、とても良い取り組みだと思ひます。」「読み聞かせが好きだったようで、なくなってしまい、子供も残念がっています。」などの声をいただいております。学校としても子供たちの読書への興味を広げていただける大変有意義な活動であり、本当に残念ですが、ボランティア会員の皆様や児童の安全確保を優先させての判断となりました。来年度の再開をお待ちください。